

LLC "MODERN TECHNOLOGIES"

141981, Moscow region, Dubna, Bogolyubov Avenue, 44, room 43A
INN 5010042457 • KPP 501001001 • +7 906 152-35-85 • +7 985 815-55-75
biotorfrf@yandex.ru • biotorfrf@gmail.com • biotorfrf.ru

COMMERCIAL OFFER КОММЕРЧЕСКОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ

On behalf of the entire company, let us express our profound respect for people of the People's Republic of China, our bonds of friendship, and our historical and cultural interconnections between our countries. We admit outstanding China's achievements in the field of agricultural development and its commitment to rapid and sustainable development, and we offer exclusive, ready for launch, business collaboration to introduce high-quality and fully organic biostimulant to the chinese market.

От лица компании выражаем глубокое уважение народу Китайской Народной Республике, нашим дружеским отношениям, а также историческим и культурным взаимосвязям между нашими странами. Признавая выдающиеся достижения Китая в области развития сельского хозяйства и его приверженность стремительному и одновременно устойчивому развитию, мы предлагаем исключительное, готовое к запуску, деловое сотрудничество для внедрения высококачественного полностью органического биостимулятора на китайский рынок.

We represent one of the most influential companies in the field of development of the scientific biotechnologies. We introduce our domestic development for the consideration. It was created due to the latest scientific technologies that allowed to achieve outstanding results that had been impossible before. Our product has already been tested and passed all necessary practical tests at all stages. Our product has a reputation of innovative and pioneering agricultural solution in today's realities.

Как одна из российских компаний, занимающая передовые места в области развития научных биотехнологий, мы представляем на рассмотрение нашу отечественную разработку, созданную не только благодаря новейшим научным технологиям, позволяющим достичь ранее невозможных результатов, но и продукт, который прошёл апробацию и практические (полевые) испытания на все этапах, и который закрепил за собой репутацию инновационного и новаторского агропроявления в современных реалиях.

Uniqueness of the product: a wide range of possibilities to apply and to perform many tasks: restoration of soil structure, moisture retention in soil, formation of fully eco-friendly harvest, soil saturation with nutritious elements, elimination of soil salinity. An increased amount of humic acids let the plants cope with the lack of water, neutralize temperature stress and adapt to stress factors. As a result, it becomes possible to solve many agricultural problems, such as climate changes that influence agricultural sector most of all.

Уникальность продукта заключается в широком спектре возможностей применения и выполнении многих задач: восстановление почвенной структуры, удержание влаги в почве, формирование полностью экологически чистого урожая, насыщение почвы элементами питания, устранение засоленности почв. Повышенное количество гуминовых кислот позволяет растениям справиться с дефицитом воды, тем самым нивелируя температурный стресс и положительно влияя на адаптацию к стрессовым факторам. Как следствие всех защитных функций, становится возможным решение вопроса, как никогда актуального сегодня, климатических изменений, оказывающих влияние в большей степени на сельскохозяйственный сектор.

Application of our innovative product – organic biostimulant of a new generation Biotorf – allows to increase the volume of harvest from 30 to 90% with the reduction of a period of ripening. It prolongates the shelf life of the vegetables and fruits and improves the taste.

Применение нашего инновационного продукта – органического биостимулятора нового поколения Biotorf – позволяет увеличить объем урожая от 30 до 90% при сокращении периода созревания плодов растений, при этом продлевая срок овощей и фруктов на этапе хранения, а также улучшить вкусовые качества.

Biotorf has successfully established itself in such republics as Equatorial Guinea, Cameroon, Kenya, Tanzania, Uganda, Uzbekistan, Egypt, Venezuela and many other countries. All tests confirm high degrees of the increased yield and outstanding results in different soils. Our product was admitted for its application efficiency and development of a new type of fertilizer as a Russian brand of innovative organic fertilizers on the BRICS International Forum in Moscow in 2024.

Biotorf успешно зарекомендовал себя в таких Республиках как Экваториальная Гвинея, Камерун, Кения, Танзания, Уганда, Узбекистан, Египет, Венесуэла и многих других странах. Все эксперименты подтверждают высокую степень повышения урожайности и высокие результаты на различных почвах. Наш продукт был признан за эффективность его применения и разработку нового вида удобрений как российский бренд инновационных органических удобрений на Международном форуме БРИКС в Москве в 2024 году.

Biotorf is delivered as a concentrated paste. It reduces expenses for logistics. You will get 5 tonnes of concentrated solution out of 1 ton of paste just by adding some water. Then you can prepare 1-10% working solution for crop cultivation and seed treatment. Shipping is made from the warehouse. We guarantee sustainability of shipment and favourable conditions. We are ready to send you necessary amount of our product to conduct research for testing of technology of combining according to weather conditions, types of the plants and soil.

Biotorf поставляется в виде концентрированной пасты, что снижает затраты на логистику. Из 1 тонны пасты, путем добавления воды, получается 5 тонн концентрированного раствора. Далее готовится 1- 10% рабочие растворы для обработки по вегетации, почвы и протравки семян. Отгрузка производится со склада. С нашей стороны полностью гарантируем стабильность поставок и выгодные условия. Мы готовы выделить необходимое количество продукции для проведения исследований для отработки технологии совмещения с учётом климатических условий, видов растений и почвы.

We express interest in establishment of mutually beneficial cooperation and active participation in development of collaborative scientific and manufacturing projects that are aimed at introducing of modern agricultural technologies and increase of efficiency of agricultural production. We are opened for discussion of all offers that will help agriculture of our countries to grow.

Выражаем заинтересованность в установлении взаимовыгодного сотрудничества, а также активное участие в разработке совместных исследовательских и производственных проектов, направленных на внедрение передовых агротехнологий и повышение эффективности сельскохозяйственного производства. Мы открыты к обсуждению любых предложений, которые будут способствовать развитию сельского хозяйства наших стран.

Sincerely, / С уважением,
Director / директор



V.A. Kalinina / В.А. Калинина